



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

## Sandiaga Berikan Motivasi Caleg PPP Bekasi, Optimis Jumlah Kursi Naik

Updates. - FRN.CO.ID

Aug 25, 2023 - 19:16



Jakarta – Ketua Bappilu DPP PPP Sandiaga Uno menghadiri silaturahmi dan pembekalan bacaleg PPP Kota Bekasi. Sandiaga meminta para kader meningkatkan kinerja untuk penuh target kursi di Pemilu 2024.

Pantauan media, Jumat (25/8/2023) siang, Sandiaga menghadiri acara pembekalan pengurus, kader, dan bacaleg di kantor DPC PPP Kota Bekasi. Acara dihadiri Ketua DPC PPP Kota Bekasi Solihin, Sekretaris DPC PPP Kota

Bekasi Dawam Mahfudz, Ketua MPC DPC PPP Kota Bekasi Zaini Sidi dan jajaran pengurus DPC, PAC dan Ranting PPP se-Kota Bekasi hingga bacaleg Kota [Bekasi](#).

Sebelum menyampaikan sambutannya, Sandiaga lebih dulu melantunkan selawat. Seluruh kader yang hadir pun tampak ikut mengikuti.

Sandiaga mengatakan PPP memiliki basis suara yang kuat di Bekasi. Dia mendorong para kader dapat mencapai target 5 kursi di DPRD Kota Bekasi.

“PPP ini di Bekasi harus meningkatkan kinerjanya dan 5 kursi ini menurut saya bisa tercapai, kenapa karena kita punya basis yang kuat,” kata Sandiaga.

Namun Sandiaga menyebut para kader PPP di Bekasi masih perlu berjuang. Oleh sebab itu, dia meminta para kader untuk bekerja dengan cara ‘sprint’ hingga Februari mendatang.

“Data terakhir di Bekasi, kita masih harus berjuang. Karena itu, kita punya dua bulan menuju Oktober penetapan setelah itu kita ‘sprint’ sampai Februari. Insyaallah kita akan capai PPP sebagai bagian dari pada kemenangan Indonesia,” kata Sandi.

Tak hanya itu, Sandiaga juga mengingatkan kadernya bahwa PPP saat ini telah berjuang bersama PDIP. Dia mengajak para kader agar terus berjuang memenangkan pemilu.

“Kita sudah mengikat kerja sama dengan PDI Perjuangan mudah-mudahan ini membawa berkah. Dan yang terpenting juga bagaimana kita bisa sukses Pilpres, Pileg dan juga Pilkada. Ingat perjuangan kita adalah perjuangan untuk politik amar makruf nahi mungkar. Ingat juga bahwa kita istikomah dalam berjuang,” tuturnya. (ppp.or.id)